

稼げるピアサポート専門員を養成へ 千葉県

2016年03月18日

福祉新聞編集部

0
いいね!

112

ツイート

0

G+



グループごとに話し合ったことを発表した（ひだクリニック研修ホール）

千葉県はこのほど、統合失調症などを経験した精神障害者が「ピアサポート専門員」として働くための養成研修を実施した。医療機関や障害福祉サービス事業所などで雇用されて「お金を稼ぐこと」を後押しする。ボランティアの色合いが強いピアサポーターの養成に取り組む自治体はあるが、「専門員」と称して養成する自治体は同県が初めて。

現在、ピアサポート専門員という資格があるわけではない。同県は「修了者には知事名の修了証を出す。来年度以降も続けるが資格を作るつもりはない」（障害福祉課）という。研修修了者が採用されたり、現在の勤務先で継続して働いたりするための基盤をつくるのが狙いだ。

県内在住で精神疾患を経験した21人が、医療機関や障害福祉サービス事業所での実習（15日間・120時間）を含む計150時間の研修を2月20日に終えた。その多くはもともとそうした事業所で働いている人だ。

研修はひだクリニック（同県流山市）系列の㈱MARSが受託した。研修内容は、日本メンタルヘルスピアサポート専門員研修機構（東京）が行っているものをベースに構成。「バウンダリー（他者との境界線）をどう設定するか」「守秘義務の範囲は？」など実際に働く場面を想定し、グループごとに話し合うことを重視した。

アクセスランキング

精神障害者も航空運賃を割引
手帳所持で最大半額に

〈台風21号〉相次ぐ大災害
の谷間で活動の危機 救助...

市町村に「福祉署」を 学術
会議分科会がソーシャルワ...

平均年齢87歳のモデルら
敬老の日 ファッションシ...

相乗りタクシーで買い物に
渋川市社協の高齢者支援事業

社会福祉法人風土記<40>
しらゆり会 下 国より先...

一月1200杯売れる手打ち
うどん 障害者の平均工賃...

介護福祉士めざす留学生が急
増 介護協が相談窓口を開設

介護人材の賃上げへ 厚労省
で具体的手法の議論始まる

社会福祉法人風土記<40>
しらゆり会 中 恩返しは...



福祉新聞
1.8万「いいね!」の数

このページに「いいね!」

友達1人が「いいね!」しました



福祉新聞
12時間前

ニッポンの福祉
現場から

紙面紹介ページはこちら



精神疾患の経験者による「ピアサポート」は、障害者総合支援法の施行3年後の見直しを議論した厚生労働省社会保障審議会障害者部会の報告書（昨年12月）で「地域移行や地域生活の支援に有効」とされ、その質を確保するともうたわれた。

政府の提唱する「1億総活躍社会」が障害者の雇用促進を重視していること、特に地方では福祉の担い手が不足していることなどを背景に、千葉県と同様の研修が他の自治体に広がりそうだ。

関連書籍



精神障がいピアサポーター—活動の実際と効果的な養成・育成プログラム
posted with amazlet at 16.03.11
相川 章子
中央法規出版
売り上げランキング: 129,938

Amazon.co.jpで詳細を見る



事例でわかるピアサポート実践—精神障害者の地域生活がひろがる
posted with amazlet at 16.03.11
金 文美 村上 貴栄 橋本 達志
中央法規出版
売り上げランキング: 104,135

Amazon.co.jpで詳細を見る



障害者地域移行支援・地域定着支援ガイドブック
posted with amazlet at 16.03.11
中央法規出版
売り上げランキング: 350,576

Amazon.co.jpで詳細を見る

0 いいね! 112 ツイート 0 G+ シェア

記事の一覧をみる

いいね！を押して最新情報を受け取る

購読のお申し込みはこちら

ツイッターをフォローして最新情報を受け取る

紙面紹介はこちら

福祉新聞 WEBからも申請できるよ! 購読のお申し込みはこちら

福祉新聞 Twitterへ

施設と福祉機器 特集 活用すればこれだけ変わる 特集ページへ

注目記事



【参加者募集】10月10日 福祉新聞フォーラム ⑤社会的養護のあり方 辻村泰範氏



【参加者募集】10月10日 福祉新聞フォーラム ④農業と障害者雇用の可能性 炭谷茂氏



【参加者募集】10月10日 福祉新聞フォーラム ③福祉施設の同一労働同一賃金 林和彦氏



【参加者募集】10月10日 福祉新聞フォーラム ②財務規律の強化とその評価 渡部博氏



【参加者募集】10月10日 福祉新聞フォーラム ①福祉法人の経営戦略 京極高宣氏